



Le patriarche Cyrille exprime son soutien fraternel au primat de l'Église orthodoxe de Jérusalem à la suite d'une attaque de radicaux contre l'église de la Dormition de Gethsémani



***Service de communication du DREE, 23.03.2023.* Le 23 mars 2023, Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies a adressé au patriarche Théophile III de la sainte cité de Jérusalem et de toute la Palestine un message, exprimant sa compassion et son soutien fraternel à la suite d'une nouvelle attaque d'individus radicalisés contre des bâtiments culturels de Terre sainte.**

« Béatitudo, bien-aimé dans le Seigneur confrère et concélébrant à l'autel du Seigneur! C'est avec tristesse et inquiétude que j'ai appris l'attaque perpétrée le dimanche de la Croix par des radicaux juifs contre l'église de la Dormition de Gethsémani pendant la liturgie devant le tombeau de la Mère de Dieu, suivie d'une attaque contre le prêtre et d'une tentative de porter des coups à Son Éminence l'évêque Joachim d'Helenopolis. Condamnant résolument ce crime, j'exprime à Votre Béatitudo ma compassion et mon soutien fraternel », écrit le patriarche.

Sa Sainteté a souhaité au patriarche Théophile que le Seigneur fasse à la sainte cité la grâce de la paix et lui accorde les forces nécessaires pour porter sa croix de patriarche, ainsi que la prospérité à ses

ouailles.

Le patriarche Cyrille a assuré que l'Église orthodoxe russe continuerait à « faire tout ce qui dépend d'elle pour aider tous les chrétiens de Terre sainte et, avant tout, les enfants de l'Église de Jérusalem. »

Dans sa lettre à Sa Béatitude le patriarche de Théophile de Jérusalem, le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies a partagé également sa profonde inquiétude de la situation de l'Église orthodoxe ukrainienne, qui « est entrée dans une dure période de persécutions ».

Source: <https://mospat.ru/fr/news/90159/>